

11:05 開会

出席者：全員

局長の室の位置づけ・性格について説明。

年に数回程度予定，研究活動に支障のないよう配慮し開催するので協力方をお願い。

11:08

報告事項（施設課長）

・施設マネジメント室規程（資料1）について説明。

逐次，条項を読み上げ。

資料2のミสปリント説明（西井先生のりょう，石井先生のろう）

3条関係 構成員の説明。（各長の推薦に基づく）

7条関係 資料3，4 資料3及び4について説明。

11:20

局長 引き続き，審議事項に入る旨説明。

2点 概算要求，長期計画が大きい柱 それ以外は参考資料というもの。

今回即決ではなく，概算要求については次回決定し，役員会に諮る予定。

次々回には長期計画について決定し，役員会へという予定。

審議事項1 概算要求（施設課長説明）

資料5について説明 施設整備事業，営繕事業の順で説明。

11:30

局長から補足説明 順位，事業内容について次回決議する旨説明。

状況説明として，16年度は一切認められていなかったが，大規模が認められたらOKのようなもの。現在の整備の進んだ状況で要求をしていく。学長もサマースクール等開催するには足りない。学長からも強いプッシュもあって順位を崩すのは困難ではないかと。

住居の必要個数の算定根拠を明確にしておきたい。

質問があれば。

宮城：

1番がダメなら全部ダメか？

施設課長：

採択の方法としてはそういうことではない。

局長：

本学にあるように、文部科学省の整備方針というのものもある。

そういう特殊な理由があれば採択されることもあるのでは。

宮城：

1つの建物に集約するというのは困難でこういう形になっているのか。

施設課長：

キャンパスのスペースもある。

用途の問題もある。

そのため、1については困難。

しかし、2、3については方法として可能でもあるが、5ヵ年計画も

局長：

施設整備事業は億単位、営繕事業は2千500万という規模のもの。

西井：

1件あたりいくぐらいというのは次回提示？

局長：

まだ出ていないのでは。

施設課長：

位置決め、目安程度には出来る。

会計課長：

不動産購入費の取扱いは？

施設課長：

別枠で進める。

今後は施設課で。

局長：

資料として入れておくことに。

施設課長：

了承

局長：

土地の貸与（財務省）について補足説明。

予算措置が予定とおりにいけば4年以内に購入出来るのではないか。

次回の会議資料には付記しておく。

局長：

概算要求については次回、決をとることで了解。

11：43

長期計画書について（施設課長）

施設課長：

6月頃に案が出来次第（第3回？）討議したい。

局長：

概算要求は後日

長期計画について質問があれば。

局長：

何年にいつぱり作成？

施設課長：

通常5年 今後は6年ペースで 文部科学省からおって通知あるのでは？

11：45

施設課長：

その他については一括で説明。（時間の関係もあって）

講義室の狭隘 学部長からも言われている。

カリキュラム上での一覧表として作成したもの。参考として。

研究講義棟内の放置物品の撤去について昨年に引き続き、今年度も実施した。事後承諾として。

駐輪場 高橋副学長から言われている。

シール貼る またそうした諸経費がかかるので料金の徴収も検討必要か。

(3) - 3)以降は資料なし。

2 規則はHP上にある(?)

再度見直し必要。

5) COE 空き室を引き続き、COE 関連で使用したい。

6) 災害対策マニュアル 資料3の中期目標・中期計画に24P下から5行目
案が出来次第、審議したい。

局長：

1) ~ 7) が今年度、室で予定している事項

追加情報として

学長から、女性委員はいるのかと問われた。きれいだったか、トイレは大丈夫ですか？

西井先生(AA研)に学部にも目をくばっていただきたい。

学内の緑・植栽関係の環境についても言われた。一橋大学の例を挙げて。

西井：

保育室についてはここで審議？

施設課長：

組織あげが第一。

西井：

学内オンリーではなく、地域共同ということでないといけないと以前聞いた。駅から何km以内。

施設課長：

駅近辺に実際ある。

国立大学で作ると民間を逼迫してしまう。

某大学は任意団体の職員がやっていたようである。(現在は不明)

局長：

奈良女子大の時の例をあげて説明。

近場の保育所として契約を結んで優先。

宮城：

質問 駐輪場が十分な広さがあるのか

教室が不足しているのか

学生が溜まる場所がなく、そうしたものがなぜ概算にあがらないのか。

施設M I 室で、返事をもらったことがない。

改善してもらいたい。

局長：

学生の溜まり場は学生会館がその位置づけではないのか。

施設課長：

宮城先生の言われている溜まり場という意味がわからない。

・・・まとめきれず。

会計課長：

今の件で、「我が」という認識はない。

空いたスペースを全学で使うという認識になっている。

西井：

駐車場は足りてますか？

施設課長：

学生は禁止 教職員数では足りている

局長：

しかし実際は足りていない状況も。

施設課長：

実際、自動車通勤者の届出とのチェックも必要

オートバイについては規程がない。

外部の車が夜間駐車している可能性はあるかも

局長：

警備員さんはかなり厳しくされていると思う。

施設課長：

以前調査したときは駐輪場は足りている。

西井：

シールを貼るなり

施設課長：

高等教育を学んでいるところでそういうことをしなければならないという疑問。

局長：

委員でときどき巡回もしていきたい。

施設課長：

施設マネジメント・インフォメーション室について説明

資料が届かない場合は施設課長宛に直接連絡を。

次回 5月20日はどうか。

AA研は教授会で

メール等で調整し直す。

施設課長：

資料2 に施設MI室のメールアドレスを。

補佐：

一太郎，ワード ワードで。

12：15 閉会